

Se reúnen en Asamblea los Alcaldes de la Costa Brava

117 ESTABLECIMIENTOS, CON UN TOTAL DE 1.827 HABITACIONES, DISPONEN ACTUALMENTE NUESTROS HOSPEDAJES EN LA COSTA BRAVA

Convocados por el Gobernador Civil, don Luis Mazo Mendo, se concentraron en Palafrugell los Alcaldes de Blanes, Lloret de Mar, Tossa de Mar, San Feliu de Guixols, Santa Cristina de Aro, Castillo de Aro, Calonge, Palamós, Palafrugell, Bagur, Pals, Torroella de Montgrí, La Escala, Puerto de la Selva, Rosas, Cadaqués, San Pedro Pescador, Llançá, Colera y Port-Bou, poblaciones que integran nuestra incomparable Costa Brava.

Constitución de la Asamblea

A las doce de la mañana los Alcaldes de las poblaciones de la Costa Brava, los Procuradores en Cortes y los miembros de la Junta de Fomento de Turismo, quedaban constituidos en Asamblea en el salón de sesiones del Ayuntamiento de Palafrugell, bajo la presidencia del señor Gobernador Civil.

Además del señor Mazo Mendo, ocuparon el estrado presidencial el Alcalde de la población y Diputado provincial, don Antonio Hernández Villaescusa; Presidente de la Diputación y de la Junta de Fomento del Turismo, don Pedro Bretcha Galí, Alcalde de Figueras y Procurador en Cortes por los Ayuntamientos de la provincia, don Juan Bonaterra Matas; Alcalde de Gerona y Procurador en Cortes, don Antonio Franquet Alemany; Diputado provincial, don Cosme Casas Camps; arquitecto de Ordenación Urbana, señor Bosch Reitg; miembros de la Junta de Turismo, don José Cruz Estrada; don Mario Deulofeu, y el secretario señor Descayre, quien actuó del mismo cargo en la Asamblea.

El señor Mazo Mendo manifestó que el objeto de la reunión era para tratar de asuntos vitales para el incremento del turismo en la Costa Brava, así como conocer pareceres y puntos de vista de todos los presentes, como más directos conocedores de sus respectivas demarcaciones, al objeto de informar con la mayor amplitud posible al

Será solicitada al Estado la construcción de una gran autopista a todo lo largo de nuestro litoral

La importancia del acto celebrado el pasado jueves en el Salón Municipal de Palafrugell, queda virtualmente demostrada por la gran calidad que obtuvieron los temas allí tratados.

En primer lugar y como cuestión de principio, anotamos que existe una voluntad totalmente insatisfecha de cuanto la Costa Brava entiende por sus problemas, voluntad que por otra parte se nos muestra operante, estudiando y debatiendo todo lo mucho que en esta Costa debe ser estudiado y lealmente debatido.

Veremos ahora si las mismas publicaciones que de vez en cuando nos dedican algún reportaje, para explotar su autor cara a la galería los inconvenientes que padece nuestra Costa, dedican el menor comentario en glosa de lo mucho y sonado que se dijo en Palafrugell el pasado jueves, ayudando a sacar a flote los empeños y ambiciones que allí fueron proyectados.

ministro de Información y Turismo.

Temas tratados

El primer punto tratado consistió en saber si existen lugares de la provincia, de valor turístico y que no han sido explotados hasta el presente. Informaron, al respecto, los alcaldes de La Escala, que se refirió al abandono en que está sometida la Playa de Mongó; el de Blanes, que encareció la necesidad de dotar de medios para explotar a la de San Francisco; el de Lloret de Mar, que lo mismo dijo de las de Boadella, Canales, Montes del Castillo (Baños) y Cañellas; San Pedro Pescador, que manifestó, asimismo, que no existen árboles en la playa de aquel pueblo. El de Rosas, sobre la de La Porosa y Monjón; el de Palamós, sobre la del Castell; el de Playa de Aro, de la Rovira; en idéntico sentido se expresaron los de Port-Bou, Calonge y Cadaqués.

En el debate intervino también el señor Bonaterra para manifestar que el problema era el mismo en todos los pueblos con respecto a sus playas, a saber, que están dominadas casi todas por particulares que se han adueñado incluso de los accesos y que se permiten acotar las colas, y la falta de buenas carreteras para llegar a aque-

llas.

En relación con este tema, el señor Gobernador manifestó a los presentes que le enviarían sendos informes sobre el estado de las mencionadas playas, con planos de su emplazamiento, lugares acotados por los particulares y nombre de los poseedores.

Deficiencias del sistema hotelero

A continuación se trató de las deficiencias en el sistema hotelero de la provincia, y se convino en señalar que los establecimientos existentes en la Costa Brava en número de 117, con un total de 1.827 habitaciones son a todas luces insuficientes.

Se habló también de los emplazamientos para albergues o paradores y de la necesidad de construir nuevos hoteles.

Hoteles—se acordó—podrían construirse dos de primera categoría, uno en San Feliu de Guixols y otro en Palafrugell, así como otros de menor capacidad en Lloret, Tossa, Palamós, La Escala, Rosas, Cadaqués y Port-Bou y parador o albergue en el Cabo de Creus.

Fué leída una relación de lugares pintorescos y centros de cultura y esparcimiento existentes en la Costa Brava.

Al pedir la Presidencia sugerencias para la mayor atracción

La construcción de una autopista, la construcción de un millar de nuevas y confortables habitaciones, son temas lo suficientemente colosales para merecer el concurso que con su hábil pluma podría prestarlos el autor del mito de las cuatrocientas camas.

Además, en Palafrugell se trató ampliamente del coto de parajes enteros y del cierre que de muchos caminos vinieron hasta hoy practicando ciertos propietarios desaprensivos.

Esta usurpación, cara a las dignidades que esta Costa se merece, y en los casos que ello proceda, deberá ser a la Costa Brava restituida.

Por todo ello, conceptuamos a la reunión de Palafrugell como un primer paso feliz, camino de la gran transformación que, más tarde o más temprano, será operada en nuestra Costa.

turística fué unánime el clamor de todos los asistentes en pedir la renovación de carreteras o construcción de mejores accesos.

Construcción de una gran autopista

A iniciativa del Señor Gobernador Civil se tomó el acuerdo de realizar la ambiciosa construcción de una espléndida y ancha autopista que recorrerá desde Port-Bou a Blanes, toda la Costa Brava; magnífica obra que de ser autorizada por la superioridad, podría llevarse a cabo con la aportación del Estado, los municipios interesados y los propietarios de las fincas afectadas por ella.

Después, por el señor Mazo Mendo, fueron leídas unas importantes normas redactadas por la Junta de Turismo, referentes a conseguir un criterio unánime en las tareas de urbanización de la Costa Brava, para evitar que no surjan hechos consumados en edificaciones extrañas y mal alineadas que se convierten des-

DE LOS HOTELES, CUYA CONSTRUCCION SE SOLICITA, FIGURA EL QUE PARA NUESTRA CIUDAD DISPONDRIA DE 200 HABITACIONES

aprobadas por la superioridad y convertirse en preceptos que deberán ser cumplidos y hechos cumplir por los Alcaldes respectivos.

Circular sobre campamentos

Por último el señor Gobernador Civil leyó un avance de una circular que próximamente aparecerá en el Boletín Oficial de la provincia, regulando los campamentos de personas mayores.

En ella se dan instrucciones claras y concisas de quiénes podrán instalar campamentos, en que zona, competencia de los Alcaldes en tal cuestión, permisos y licencias, características, medidas higiénicas y anejos indispensables del «camping».

Antes de levantar tan importante Asamblea de la que seguramente se obtendrán vitales mejoras para nuestra Costa Brava, el Señor Gobernador Civil sugirió, y la asamblea aprobó, sendos telegramas, con el resumen de los acuerdos adoptados, a la Casa Civil de su Excelencia el Jefe del Estado, y ministros de la Gobernación, Información y Turismo y Obras Públicas.

Los participantes en la Asamblea fueron obsequiados con un ágape, en Llafranch, por la Junta de Fomento del Turismo.

Visita a Llafranch y S'Agaró

Por la tarde, recorrieron los asambleístas la Urbanización de Llafranch, escuchando de labios del Sr. Vilá, Presidente de la Asociación «Amigos de Llafranch», como habían realizado tal mejora y como se habían recaudado voluntariamente los dos tercios de una obra que asciende a 300.000 pesetas.

A continuación, los asambleístas visitaron la Ciudad Residen-

O. CASELLAS
PINTURA - DECORACIÓN

Venta y Reparación de toda clase de Motores y Bombas industriales y Marinos. Diesel y a gasolina - Motos y Bicicletas en:
Clavé, 18 y San Juan, 13

Establecimientos
L. Roca
Teléfono 239
San Feliu de Guixols

Hostal de La Gavina

Instalación Eléctrica. Aparatos Sanitarios. Calefacción. Venta y Reparación de aparatos de Radio. Todo ello por personal especializado. en:
Clavé, 8 y San Pedro, 15